
審議会等の会議結果報告書 

 【担当課】 消防課 

会 議 の 名 称 茅野市消防委員会 

開 催 日 時 平成２８年６月７日（火）  １８時００分～１９時２０分 

開 催 場 所 茅野消防署２階会議室 

出 席 者 

両角昌英消防委員会長 宮沢保秀消防委員副会長 篠原啓郎委員 

森元一光委員 黒沢正一委員 三浦順一委員 加藤宏治委員 

足立孝幸委員 河西千代美委員 

東城源消防署長 篠原真二消防係長 原功吉消防担当 清水康志主事 

欠 席 者 藤森憲司委員 

公開・非公開の別 公開 ・ 非公開 傍 聴 者 の 数      ０人 

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森元委員 

 

東城署長 

 

加藤委員 

 

東城署長 

 

 

 

 

 

宮沢副会長 

 

 

東城署長 

 

 

篠原委員 

 

１ 開 会 （篠原係長） 

 

２ 消防委員会長あいさつ 

 

３ 議 題 （進行 篠原係長） 

（１）茅野市消防団員被服貸与品について 

 茅野市消防団員被服貸与品（ジャンバー）の仕様について説明（東城署

長） 

 

 支給と貸与のどちらになりますか。 

 

 貸与になります。 

 

 貸与時期はいつごろになりますか。 

 

 秋口までには用意したいと思います。 

 

 

（２）平成２８年度消防施設整備事業について 

平成２８年度消防施設整備事業について資料に基づき説明（東城署長） 

 

 昔は冬になると消火栓の水が下がらなくなり吸い出していたが、今は 

改良されていますか。 

 

 消火栓は以前と同じものです。点検をしてもらい不具合のあるものは署 

員が確認して修理などを行っています。 

 

 資料５ページ、６ページの保険とは任意と自賠責のどちらですか。 

 



東城署長 

 

両角会長 

 

東城署長 

 

 

 

森元委員 

 

 

 

東城署長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 任意保険になります。 

 

 今市内では何パーセントほど LED電球に変わっていますか。 

 

 今手持ち資料がないためわかりません。 

 

 

（３）その他 

 消防車両を持っていない分団についての現状について説明 

 積載車を所有していない分団は個人の車で対応しているのが現状です。

中古でもよいので積載車を取得する方法はないか。 

 

市としても今後の課題として検討していきます。 

 

 

４ その他 （進行 篠原係長） 

（１） 年間事業計画について 

 年間事業計画について資料に基づき説明（篠原係長） 

 

 質問なし 

 

（２） 茅野市ポンプ操法・ラッパ吹奏大会激励金について 

  茅野市ポンプ操法・ラッパ吹奏大会について今年も協力していだける

のか（東城署長） 

  

 ２８年度も激励金を出すことを承認 

  

５ 閉 会 （副会長） 

 

 

～１９時２０分  会議終了～ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


